
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 「昨年度の文化祭で汚れた階段を自分たちの手できれいにしたい！」生徒の発案で 2・3 年生の有志を募り、
階段にこびりついた両面テープの跡をヘラやぞうきんを使って擦り取ってくれました。教室棟階段は、以前から
校務員さんにお願いしていたのですが、汚れが非常に頑固で校務員さんでも相当時間がかかり、さすがに子ども
たちの力では難しいと判断してプロの方に来てもらいました。子どもたちには管理棟の階段をきれいにしてもら
いました。約 40分かけて管理棟の階段はたいへんきれいになりました。ご苦労様、ありがとう。今年度の文化
祭も 1・2年生は「階段アート」に取り組みます。昨年度のようなことにならないよう気を付けたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和３年７月９日 

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第１５号 

＜めざす生徒像＞ 

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 

協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 

責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  

勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 

健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

数学科の栁瀬先生が研究授業を行いました。 

 7月 7日（水）の第３校時、今年度本校に来られた 

数学科の栁瀬先生が、担任する 2年 2組（少人数）で 

研究授業を行いました。単元は「連立方程式」です。 

個人で考える時間、グループで考える時間など、授業 

の組み立てが非常にスムーズで、子どもたちは緊張し 

ながらも集中して取り組んでいました。 

市教委等からは 3名の講師の先生が見に来られ、授業の後に校長室で行 

われた研究協議では、「生徒に寄り添い個々の特長や傾向などをよく把握し 

ながら授業が進められています。」と言っていただきました。 

「今年はやります、七夕飾り」 
 昨年度はコロナ禍で中止 

した七夕飾りを、今年度は 

行いました。 

笹はいつものように、私 

の家の近所で見つけて車で 

運んできました。 

9 日放課後まで飾って、 

願いが書かれた短冊は、最 

近パワースポットで話題の「星田妙見宮」に納

めます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ成績紹介 
本校剣道部が以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。よく頑張りました。 

【大会名】枚方市中体連春季剣道大会 

【日 時】令和３年７月３日（土） 

【会 場】長尾中学校体育館 

【成 績】男子団体 第３位               

３年４組 髙橋 宗太  ３年５組 政岩 瑛汰 

３年２組 織田 元毅  ３年２組 古賀 陸真 

      ３年１組 木村 晃成 

 

女子団体 優勝 

２年２組 加藤 心菜  ３年５組 羽田 安佳里 

３年４組 秋丸 野々香 ３年４組 山本 果穂 

３年３組 柏木 泉咲 

 

     女子個人 第３位 

      ２年２組 加藤 心菜  ３年４組 秋丸 野々香 

クラブ成績紹介 
本校卓球部が以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。よく頑張りました。 

【大会名】枚方市中体連春季卓球大会 

【日 時】令和３年７月４日（日） 

【会 場】伊加賀スポーツセンター 

【成 績】男子団体 Best８ 

３年１組 鈴木 悠翔  ３年４組 神足 隼將 

３年１組 森 奏斗   ２年３組 紀本 陸希 

      ３年２組 梅木 健秀  ２年４組 山子 裕貴 

      ３年３組 渡久地 翔太朗 

女子団体 第５位 

３年２組 森 優妃   ２年４組 嶋吉 ほのか 

２年１組 松本 優莉佳 １年２組 坂本 歩美 

２年４組 小川 実桜   

【大会名】枚方市中体連春季卓球大会 

【日 時】令和３年６月２６日（土） 

【会 場】枚方市総合体育館 

【成 績】男子個人 

第５位 ２年３組 紀本 陸希 

     女子個人 

第３位 ２年１組 松本 優莉佳 

      Best16 ２年４組 小川 実桜 

PTA本部役員さんが夏花の苗を植え付けをお手伝い 

 1日（木）午前、小雨が降る中、校務員の井上さんの指導の下、 

今年度 PTA本部役員の木村さんと長尾さんに、正門入って左側に 

ある花壇に夏花の苗の植え付けをして頂きました。雨も降ってお 

り、「今日 1日では無理だろうなあ」と思っていたら、3時間ほど 

かけて植え付けを全て完了されました。 

この夏は保護者にボランティアを募って、休日の水やりも行って 

頂くと聞いています。マリーゴールド、ポーチュラカ、メランポジ 

ューム、8月には花壇が花でいっぱいになります。楽しみですね。 

来週 14 日（月）
から個人懇談が
始まります。 
中学校は生徒・保
護者・担任の三者
で行います。 


